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22.22 

Abgeordneter Mag. Christian Ragger (FPÖ): Sehr geehrter Herr Präsident! Ich 

werde mich kurz halten, aber was die Grünen da jetzt ausgesprochen und von 

sich gegeben haben, kann man so nicht stehen lassen. Wir werden jetzt probie-

ren, auch den Grünen zu erklären, warum wir das in Kärnten fordern, nämlich 

aus einem ganz einfachen Grund: 2030 werden 25 000 Züge aus Triest und aus 

Koper unterwegs sein. Diese werden zu 80 Prozent über Villach kommen. Wenn 

Sie sich das durchrechnen und überlegen: Das heißt, jede zweite Minute wird ein 

Zug über Velden nach Krumpendorf fahren. Das heißt, jede zweite Minute hört 

jeder einzelne Tourist, was sich da im Bereich der Güterzüge abspielt. 

Sie haben bis jetzt nicht verstanden, dass Ihre eigene Ministerin es blockiert hat, 

sodass wir nicht einmal eine Planung haben, obwohl wir 51 Bürgerinitiativen 

eingebracht haben. (Beifall bei der FPÖ.) Es ist lächerlich, dass unsere eigene 

Ministerin das blockiert hat und so ein Bundesland dafür bestraft wird, dass es 

letztendlich Infrastruktur und Entwicklung braucht. Und das geht auf die Kappe 

der Grünen. – Danke. (Beifall bei der FPÖ.) 

22.23 

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Herr Abgeordneter 

Brandweiner. – Bitte. (Ruf bei der FPÖ: Jetzt kommt die nächste Regionalbahn!) 

 


